

Schule Grentschel

# Grentscherto – ein voller Erfolg

Die Schule Grentschel blickt stolz auf das musikalische Grosskonzert «Grentscherto» zurück. Das gesamte Schuljahr 2022/2023 stand wiederholt im Zeichen dieses Grossprojektes, und in den letzten Monaten vor den Sommerferien intensivierten sich die Vorbereitungsarbeiten.

Höhepunkt der drei Anlässe an drei Juliabenden war jeweils das Konzert, bei dem die über 500 Kinder und Jugendlichen – vom Kindergarten bis zur Abschlussklasse – sowie die über 50 Lehrpersonen gemeinsam sangen und schauspielerten. Begleitet wurden sie von der Jugendmusik Lyss und der Musikgesellschaft Lyss.

Grosser Anklang fand auch der Märkt auf dem Schulareal. Man konnte sich verpflegen, ein Souvenir kaufen, spielen und verschiedene Attraktionen bestaunen. Die gute Stimmung und der rege Austausch unter den über 2'000 Besucherinnen und Besuchern bestätigte: Grentscherto war ein voller Erfolg! Ein grosses Merci gebührt den Sponsoren aus der Privatwirtschaft sowie der Gemeinde Lyss für die grosszügige Unterstützung.



Grentscherto war ein vielfältiges Gemeinschaftsprojekt, dessen Erfolg vor allem der Hingabe und dem unermüdlichen Einsatz der Schülerinnen und Schüler zu verdanken ist. Zusammen mit Lehrpersonen, Schulleitung, Hauswartteams und vielen anderen fleissigen Unterstützerinnen und Unterstützern wurde

über Monate viel Energie, Herzblut und kreatives Denken investiert. Gemeinsame Vorhaben wie dieses stärken nicht nur das Vertrauen und die Verbundenheit unter den Teilnehmenden, sondern bieten auch die Möglichkeit, voneinander zu lernen und sich gegenseitig zu unterstützen.